PERIODES DES FETES 2024-2025 2024-2025 HOLIDAY PERIOD

Horaires des installations et des services a Westmount Schedules for Westmount facilities and services
FERMETURES ENTRE LE 20 DECEMBRE ET LE 6 JANVIER CLOSURES BETWEEN DECEMBER 20 AND JANUARY 6
Bureaux administratif de la Ville : fermés du 24 décembre au 2 City administrative offices: closed December 24 to
janvier. January 2.

Bibliothéque publique de Westmount et Conservatoire de Westmount Public Library and Westmount

Westmount : fermés les 24,25,26 et 31 décembre et les 1er et 2 Conservatory: closed December 24, 25,26 & 31 and

janvier. January1& 2.

Victoria Hall : fermé du 21 décembre au 5 janvier. Victoria Hall: closed from December 21 to January 5.

Centre des loisirs de Westmount : fermé du 21 décembre au 2 Westmount Recreation Centre: closed December 21

janvier inclusivement. to January 2 inclusively.

COLLECTE DE RESIDUS WASTE COLLECTIONS

Les collectes de recyclage du mercredi seront remises The Wednesday recycling collections will be moved to

au vendredis 27 décembre et 3 janvier. Toutes les the Friday on December 27 and January 3. All other

autres collectes auront lieu selon I'horaire habituel. collections will take place according to the usual

schedule.

COLLECTE DE SAPINS CHRISTMAS TREE COLLECTION

Semaines du 6 et 13 janvier. Placez le sapin en Weeks of January 6 and 13. Place the tree on your

bordure de rue sur votre terrain avant 7 hle jour de la property next to the street by 7 a.m. on the green

collecte de résidus verts pour votre secteur. waste collection day for your sector.

Visitez westmount.org pour tous les informations et mises a jour. Visit westmount.org for all information and updates.
HORAIRE DES FETES L/M M/T M/W "T V/F s/s D/S L/M m/T M/W "T V/F
HOLIDAY SCHEDULE 23 24 25 26 27 28 29 30 31 1 2 3
BUREAUX ADMINISTRATIFS
ADMINISTRATIVE OFFICES YR ilHE IS
BIBLIOTHEQUE PUBLIQUE fermée du 24 au 26 décembre fermée du 31 décembre au 2 janvier
PUBLIC LIBRARY 0=l closed from December 24 to 26 W=l g g =iy closed from December 31 to January 2 =il
VICTORIA HALL
CONSERVATOIRE fermé du 24 au 26 décembre fermé du 31 décembre au 2 janvier
CONSERVATORY W=l closed from December 24 to 26 W=l g g Uoha=edlly closed from December 31 to January 2 ey
POLICE : PDQ 12 - STATION 12 9h-19h 9h-19h 9h-16h 9h-19h 9h-19h 9h-19h 9h-19h 9h-19h 9h-19h 9h-16h 9h-19h 9h-19h

ordures - ordures - batiments
ordures batiments de 9 de 9 unités et plus
SERVICES DE COLLECTE ssid ésid ordures ménagére ssid ésid unités et plus SEULEMENT
RESIDENTIELLES aIi::Lt:;es alirme::'n:iies ménagere household aIi::rIn:isres aIi:::ll'nt:iTes SEULEMENT garbagg ouldngs
RESIDENTIAL COLLECTION tood Was o0 wast household garbage o0 wast food wast garbage - of 9 units or more
SERVICES 00d waste ood waste garbage recyclage 00d waste ood waste buildings of 9 ONLY
recycling units or more recyclgge
ONLY recycling
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